

ASPIRASI WARGA

Kakorsabhara Polri Pimpin Apel Gelar Pasukan Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024 di Polda Jatim

Achmad Sarjono - ASPIRASIWARGA.COM

Oct 30, 2024 - 13:12



SURABAYA - Kepala Korps Sabhara (Kakorsabhara) Baharkam Polri Irjen Pol Drs. Mulya Hasudungan Ritonga, memimpin apel gelar pasukan kesiapan pengamanan Pilkada 2024 di lapangan apel Mapolda Jatim, Rabu (30/10/2024) pagi.

Kegiatan apel gelar pasukan ini juga dihadiri Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, didampingi Waka Polda Jatim serta pejabat utama (PJU) Polda Jatim.

Dalam sambutannya saat memimpin apel gelar pasukan, Kakorsabhara Baharkam Polri Irjen Pol Mulya Hasudungan Ritonga, mengatakan, beberapa even Nasional sebelumnya, Polri telah sukses melakukan pengamanan.

Kepala Korps Sabhara (Kakorsabhara) Baharkam Polri Irjen Pol Mulya Hasudungan Ritonga mengungkapkan seperti pengamanan Pemilu Pilpres, Pileg 2024, pengamanan PON di Aceh dan Sumut yang sudah dilakukan oleh Polri.

"Namun masih ada agenda kedepan yakni pengamanan Pilkada Serentak tahun 2024," kata Irjen Pol Mulya Hasudungan, Rabu (30/10/2024) siang.

Kakorsabhara juga menyampaikan beberapa hal yang perlu dipedomani oleh personil sabhara sebelum melaksanakan tugas pengamanan Pilkada serentak di Indonesia khususnya di Jawa Timur.

Ia menginstruksikan agar personel mengawali tugas dengan berdoa agar senantiasa mendapat perlindungan dan kesehatan dalam setiap tugas.

"Dalam melaksanakan tugas agar berpedoman sesuai dengan tupoksi yang berlaku," ujar Irjen Pol Mulya Hasudungan.

Ia juga mengatakan fungsi Samapta Pamovit dan Polsatwa adalah dalam satu kesatuan untuk itu ketiganya harus saling sinergi.

"Jaga netralitas dan jaga citra serta nama baik institusi Polri, " tutur Irjen Pol Mulya Hasudungan.

Kakorsabhara juga menekankan dalam melaksanakan tugas di lapangan agar personel tidak bertindak secara inklusif.

"Hindari terjadinya pelanggaran yang dapat merusak nama baik Sabhara dan institusi polri," tutupnya.

Sementara itu Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, usai mengikuti apel gelar pasukan kesiapan pengamanan Pilkada 2024 mengatakan, rangkaian latihan dalam rangka menjaga performa anggota khususnya yang tergabung di Direktorat Samapta adalah wujud kesiapan Polda Jatim dalam pengamanan Pilkada serentak 2024.

Kegiatan ini juga disaksikan oleh Pak Kakorsabhara Irjen Pol Irjen Pol Drs. Mulya Hasudungan Ritonga, bersama Dirpol Satwa dan Dirsamapta untuk melihat kesiapan Polda Jatim dalam pengamanan tahap pungut suara pilkada Jatim.

"Kegiatan ini melibatkan kurang lebih 500 personel," kata Kapolda Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto.

Lebih jauh disampaikan, sampai saat ini tahap kampanye pilkada Jatim berjalan aman dan lancar tidak ada gangguan signifikan.

"Mudah mudahan sampai tahap pungut suara juga berjalan aman dan lancar,"

ungkap Irjen Pol Imam Sugianto.

Diterangkan oleh Kapolda Jatim bahwa kasus menonjol selama tahap kampanye masih belum muncul meski ada laporan di Gakkumdu salah satunya terkait pengerusakan APK (Alat Peraga Kampanye).

"Sementara kasus soal indikasi money politik sampai saat ini belum ada," tegas Kapolda Jatim.

Sementara pesan khusus kepada personel yang akan mengawal dan mengamankan kegiatan pemilu.

Kapolda Jatim meminta personel tetap menjaga performa dan latihan dipelihara.

"Ini disiapkan betul jika terjadi eskalasi meningkat pada tahapan pilkada mereka sudah siap menghadapi berbagai ancaman ataupun kejadian yang meningkat," tutup Kapolda Jatim.(*)